



Gleichstellung | 22.05.2019 | Nr. 218/19

Katja Rathje-Hoffmann: Gratulation an Anke Homann!

Katja Rathje-Hoffmann, frauen- und gleichstellungspolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (22.5.2019) zur Verleihung des Verdienstkreuzes am Bande an die Vorsitzende des Landesfrauenrates Anke Homann:

„Männer und Frauen sind gleichberechtigt – so steht es in Artikel 3 des Grundgesetzes. Doch an der Umsetzung hapert es noch immer. Anke Homann gebührt deshalb besonderer Dank für ihren Einsatz im Landesfrauenrat, in dem sie sich seit vielen Jahren für die Gleichstellung und die Rechte der Frauen einsetzt und wo sie schon viel erreichen konnte. Die CDU-Fraktion gratuliert ihr herzlich zur Verleihung des Verdienstkreuzes am Bande durch den Bundespräsidenten!“